



La situación internacional

El señor Hardion, embajador francés en Madrid
PARIS, 15.—El «Diario Oficial» publica el nombramiento del señor Bernard Hardion como embajador de Francia en España.—EFE.

Al nuevo embajador de Francia en España, M. Bernard Hardion, nació en Tours en 1899. Después de realizar sus estudios superiores en las Universidades de París, Viena y Padua, ingresó en la carrera diplomática en 1925, en la que comenzó su servicio como agregado a la Residencia general en Rabat, secretario en la Dirección de Asuntos Políticos del Quai d'Orsay y encargado de Negocios en Teherán y Méjico. En 1938, de empuje el cargo de segundo consejero en Berlín, pasando luego a la jefatura del Gabinete del ministro de Asuntos Exteriores. De 1940 a 1943 estuvo destinado nuevamente en Marruecos en la Residencia General. En 1943 fué encargado de misiones en Egipto, Palestina, Líbano, Siria y Turquía. En junio de 1945 recibió el nombramiento de delegado del Gobierno francés en Madrid. El señor Hardion que estaba en la categoría de ministro plenipotenciario de primera clase desde 1946, se incorporó al Ejército francés como voluntario durante la pasada guerra y mandó un escuadrón blindado. El nuevo embajador de Francia en España es oficial de la Legión de Honor, posee la Cruz de Guerra y tres citaciones honoríficas.

Nuestro comentario

El gobierno español, según un despacho del corresponsal de la «United Press» en Madrid, ha aprobado el nombramiento de M. Bernard Hardion para el puesto de embajador en Madrid.

Y según esta misma fuente, se cree que el Gobierno francés aprobará el nombramiento de Aguirre de Carcer como embajador de España en París. Ciérrase con estos nombramientos una de las fases más curiosas que ha habido en la historia de las relaciones diplomáticas entre los dos países. No son uno para otro lo que pudiera ser Australia o una nación hispano-americana; son pueblos vecinos, geográfica, espiritual e históricamente ligados, por múltiples lazos.

Según el anuario diplomático, era fácil resolver la cuestión. Su solución se encuentra en la página 68 de este breviarío, encuadrado en cuero rojo, en el que se lee:

—España. Un ministro plenipotenciario, Hardion. Dos consejeros, 14 agregados o encargados de misión, 64 agentes consulares, 8 cónsules y un agregado militar: un capitán de corbeta.

Es decir, tratábase de una auténtica embajada y el problema se redujo simultáneamente a un detalle: el título de su jefe. Y aquí fué precisamente donde surgieron las mayores dificultades.

Schuman quería enviar a España un embajador que fuese un auténtico embajador. Ahora bien, no hay en el mundo sino 21 «embajadores de Francia», y si se quisiera nombrar uno nuevo, el parlamento debería votar los créditos necesarios. Pero se acostumbra a resolver esta dificultad en la diplomacia francesa, de esta forma: nombrando embajadores de la república.

En éstos últimos meses, solamente había disponible un embajador de Francia. Era éste M. Jacques Mayrier, antiguo embajador

cerca de Chan Kai-Ch'k. Pero con este motivo, en las alturas del «Quai d'Orsay» se había planeado un extenso movimiento diplomático, y para la embajada de Madrid presentábase tres concursantes.

«L'Avant Première»: Tal es el título con que es conocida la embajada de París en Madrid desde que en ella se hicieron conocer Jules Cambon. Y es que ésta es de extraordinaria importancia y trascendencia para la «carrera».

Además, decía recientemente M. Parodi, secretario general del Ministerio de Asuntos Exteriores, están los veranos de San Sebastián, que son siempre muy gratos y concurridos.

Los tres concursantes fueron eliminados. Era una combinación que exigía demasiado tiempo y la cuestión de Madrid urgía.

«Quedaron entonces otros dos nuevos de segunda categoría: uno de ellos, Hardion, y el otro de la Tourneille; entraron en el «Quai d'Orsay» por la misma puerta, en el concurso de 1925. Hardion obtuvo el cuarto puesto. Después fué él el encargado de mantener las relaciones diplomáticas entre Francia y España como ministro plenipotenciario delegado en estos años de tirantez.

El secreto del Consejo de ministros, donde se pronunciaron estos nombres, fué violado: —Como si se tratara simplemente de candidatos al premio «Concourt»—dijo Schuman al advertirlo— Y añadió: —Nuestra diplomacia parece que se hace en la calle. Diríase que los socialistas, con sus indiscreciones, que ren envenenar las cosas con Franco.

Y así es. La hostilidad hacia España, es uno de los caballos de batalla del partido socialista. Los ministros se hubieran dejado vencer, pero Daniel Mayer, logró que el parti-

El encargado de Negocios del Líbano entrega al Caudillo una reliquia del padre Charbel de la Orden Maronita

MÁS DE 500 milagros alrededor de la tumba de este ilustre religioso, todos ellos constatados por médicos

MADRID.—Ayer, en Palacio de El Pardo, Su Excelencia el Jefe del Estado recibió en audiencia al encargado de Negocios del Líbano señor Assad Calamé, que le hizo entrega de una reliquia en nombre del superior general de la Orden Libanesa-Maronita, del convento de Nuestra Señora de las Ayudas de Gebel. La reliquia consiste en una partícula del cuerpo del siervo de Dios padre Charbel colocada en un trozo de paño, en forma de cruz, cortado de las vestiduras sagradas, con las que está revestido el padre Charbel en su tumba y va acompañada de una fotografía del padre Charbel, recogida milagrosamente por la cámara de un fotógrafo el 8 de mayo de 1950, es decir, a los cincuenta y un años de la muerte del siervo de Dios. Estas ofrendas van presentadas, respectivamente, en un relicario y en un marco de plata, obras maestras de la orfebrería española. Alrededor de la tumba del padre Charbel se han registrado más de quinientos milagros, todos ellos constatados por comisiones médicas.

En este Año Santo de 1950, apareció algo extraordinario alrede-

NOTICIAS DE ULTIMA HORA

El teniente general Queipo de Llano ha experimentado ligera mejoría dentro de la gravedad de su enfermedad

Numerosos telegramas interesándose por su salud, se reciben de toda España

130.867 toneladas de mercancía y 513 mulas americanas ha importado la Marina Mercante española durante el pasado mes de enero

El presidente de las Cortes recibe a los periodistas

MADRID.—El presidente de las Cortes Españolas, don Esteban Bilbao, ha recibido a medio día de hoy a los infamadores de Prensa, manifestándoles que acababan de recibirse en las Cortes dos nuevos proyectos de ley procedentes del Ministerio de la Gobernación. Uno de ellos fija en 63 años la edad de jubilación para los carteros urbanos, y el otro de termina también la del personal subalterno y mixto de todas las escalas del Cuerpo General de Correos y Telecomunicación.

Se aumentan en setenta y cinco millones el Presupuesto del Instituto de Colonización

MADRID.—Ha sido aprobado el nuevo Presupuesto anual para el corriente año de 1951 del Instituto Nacional de Colonización, el cual ha sido ampliado en setenta y cinco millones de pesetas

do diese consignas precisas a los ministros.

Sin embargo, en la última reunión de la comisión parlamentaria, los socialistas votaron a regañadientes por la reanudación. Las circunstancias les obligaron a pasar bajo las horcas caudinas.

Hardion será muy apreciado en Madrid. Nadie en España le ha ocultado sus simpatías y es de los ministros plenipotenciarios a quienes Franco otorgó más audiencias.

en el capítulo fundacional del mismo.

La importación de ultramar durante el pasado Enero

MADRID.—Durante el pasado mes de Enero la Marina mercante española ha importado una cantidad total de 130.867 toneladas de mercancías, entre las que figuran considerables cantidades de fertilizantes y otras materias para nuestro incremento agrícola, así como 513 mulas procedentes de los Estados Unidos.

Encarnizados combates cuerpo a cuerpo, en Corea.—Parece que paran en su empuje los rojos, que ya están a 16 Km. al SE. de Wonjú

En el trasatlántico «QUEEN ELHISABET» Eisenhower ha salido hoy para Europa

TOKIO.—El comunicado que facilita hoy el VIII Ejército norteamericano, da cuenta de que, unos dos mil rojos atacan con dureza a unos 16 Km. al sureste de Wonjú. Las tropas de las Naciones Unidas han logrado realizar algunos avances a 24 Km. también al sureste de Seul, donde actualmente se están librando duros combates cuerpo a cuerpo.

Detienen el avance de los rojos quienes cambian la dirección de su ataque

FRENTE DE GUERRA.—Las tropas aliadas después de obstinada y tenaz resistencia, sin ceder un solo palmo de terreno, han logrado detener el avance de los comunistas, a los que ha causado pérdidas considerables en el frente de Wonjú. En vista de ello, los rojos han cambiado la dirección de sus ataques.

Tanto en este como en otros sectores, parece ser que los comunistas han parado en su empuje. Se advierte que ahora centran su atención al este de la ciudad de Wonjú. Esta zona es de suma importancia, ya que si logran llevar a cabo su avance por la misma, se crearía una delicada situación para las tropas de las Naciones Unidas, por su difícil salida en caso de retirada.

dor de la tumba del padre Charbel, que llevó al Generalato de la Orden libanesa maronita a abrirlo por orden de su beatitud el patriarca, monseñor Antonio Pedro Arida, con el fin de hacer investigaciones sobre el cuerpo por una Comisión médica nombrada por su beatitud.

La tumba fué abierta oficialmente el 22 de abril de 1950 en presencia de dos Comisiones: la médica y la investigadora, constatando que el cuerpo estaba intacto, cubierto de sudor sanguíneo, e intactas también las vestiduras.

A partir de la citada fecha, comienzan a producirse los milagros que asombran a todo el Líbano y que atraen a visitantes de varias nacionalidades y de diferentes religiones.

Queipo de Llano, mejora ligeramente

SEVILLA.—A mediodía de hoy el teniente general Queipo de Llano, ha experimentado una ligera mejoría, habiendo logrado conciliar el sueño durante algunas horas. Los médicos de cabecera que le asisten, han manifestado que el estado de gravedad, persiste, no obstante. Continuamente se reciben de toda España, numerosos telegramas, interesándose por el estado de la salud del ilustre enfermo.—(Cifra).

«Los surcoreanos no dejarán las armas hasta que lleguen a la frontera manchuriana»

TOKIO.—«Los soldados surcoreanos, no soltarán las armas, hasta que lleguen a la frontera con Manchuria» ha declarado últimamente el Jefe de Gobierno de la Corea del Sur. Agregó también que tenía confianza en que el general Mac Arthur, cruzaría el Paralelo 38, cuando la situación lo permitiera, y expresó sus deseos de que pronto se vea libre del azote comunista, no solamente su nación, sino también toda la China que hoy gime bajo su yugo. Igualmente exteriorizó su creencia de que Gran Bretaña está llevando a cabo una política suicida con el puerto de Hong Kong, el cual contribuye al mantenimiento de la economía del gobierno comunista chino.

WASHINGTON.—Según ha manifestado por la radio de Pekín, el ministro de Comercio, de la China comunista, Rusia está suministrando o su gobierno rojo todo el equipo industrial que le niegan los países occidentales.

El Comité de Sanciones a la China roja

LAKE SUCCESS.—A las tres de la tarde de hoy comenzará sus trabajos el Comité que ha sido designado por la O. N. U. para estudiar las sanciones que han de imponerse al Gobierno comunista de Pekín. Este comité estuvo formado en principio por un total de catorce naciones, pero posteriormente ha quedado en doce al retirarse Yugoslavia y Birmania por no querer tomar parte en las decisiones del mismo.

Eisenhower sale para Europa
NUEVA YORK.—El general Eisenhower ha embarcado esta mañana en el trasatlántico inglés «Queen Elhisabet» con dirección a Europa, donde proseguirá sus trabajos para la formación del futuro Ejército europeo del Pacto Atlántico.

Próxima huelga de altos funcionarios italianos

ROMA.—Altos funcionarios del Estado italiano llevarán a cabo una huelga el próximo día 20 en apoyo de sus reivindicaciones.—EFE.

Explosión de un barreno y muerte de tres hombres

EL ESCORIAL.—A consecuencia de la explosión de un barreno en unas obras que se hacen para la construcción de un depósito subterráneo que ha de surtir de agua a un hotel, han perecido tres obreros y resultado heridos dos más gravísimos.

Descarrilamiento de un tren

BARCELONA.—Ha descarrilado el tren correo de Girona, sin desgracias personales.

Mercado de ganados

TALAVERA DE LA REINA, 15.—Los temporales de nieve y lluvia de los días anteriores han deslucido el mercado, que se ha celebrado con escasa concurrencia. Entraron en total 3.607 cabezas de ganado, de ellas, 344 de vacuno, 1.673 de lanar, 709 de porcino y 917 de mular y caballar. Los precios se mantienen firmes en el ganado equino y cabrio y acusan también firmeza, con tendencia al alza, en el vacuno del país y cerdos para cría. Registraron bajas los sectores de corderos y cerdos cebados. Las transacciones fueron escasas. La mayoría de ellas correspondieron a corderos y cerdos para cría. El ganado vacuno para carne se pagó de 10 a 12 pesetas el kilo en vivo en las vacas y bueyes de deshecho; de 12 50 a 13 50, las terneras y añeños, y de 12 a 14, los novillos cebados. Los corderos de tres a cuatro meses se cotizaron de 10 a 11 25 pesetas el kilo en vivo, con baja de una peseta sobre el mercado anterior. En el ganado porcino se pagó de 200 a 250 pesetas unidad en los cerdos de destete; a 24 pesetas kilo en vivo en los cerdos de cuatro a seis meses, y de 200 a 260 pesetas arroba, según gordura y calidad, en los cerdos cebados.—(Cifra).

MORA DE TOLEDO, 15.—El último mercado celebrado en Menasalbas estuvo poco animado a causa del mal tiempo, pero no obstante llegaron muchos forasteros dispuestos a realizar las habituales operaciones. Donde más transacciones se hicieron fué en el ganado vacuno. Los precios casi no han sufrido alteración con respecto al mercado anterior, acusándose tendencia al alza. En el ganado vacuno la yunta de toros para trabajo se pagó de 10.500 a 11.500 pesetas; el par de vacas para los mismos fines osciló entre 8.000 y 9.000 pesetas; y los terneros de 11 50 a 12 pesetas el kilo en vivo.

Por lo que afecta al ganado lanar, las ovejas se han vendido, emparejadas, a 350 y 450 pesetas; las destinadas a carne se pagaron entre 7 y 8 pesetas el kilo en vivo.

El ganado porcino alcanzó las siguientes cotizaciones: de cuatro y cinco meses se han pagado de 300 a 350 pesetas, y los de seis a ocho meses, de 500 a 550 pesetas.

En los ganados caballar, mular y asnal se notó poca concurrencia y por eso las transacciones fueron muy escasas. Las realizadas respondieron a la edad, clase y talla del animal.—(Cifra).

Avila, hace medio siglo

Acompañado del beneficiado de esta Catedral don Félix Campos ha regresado de Murcia en cuyo pueblo de Cieza ha permanecido una temporada el ilustrísimo señor Obispo don Joaquín Beltrán y Asensio, quien ha sido cumplimentado por las autoridades y clero.

—Ha salido para Madrid el benquerido don César Jiménez.

—Ha estado unos días en Avila el marqués de Benavites.

—El día de ayer fué horrible. A poco perecemos todos. Ráfagas de aire frías mezcladas con nieve azotaban los rostros de los infelices que tuvieron que andar por las calles. Los cafés del centro y Pepillo abarrotados, sobre todo éste a la hora del concierto. Las enfermedades del aparato respiratorio abundantísimas. Los médicos se ven agobiados de visitas. «Esto es atroz» nos decían anoche los señores Martín Ocaña y Momado.

A catorce bajo cero

Dejará memoria el mes de Febrero por sus grandes fríos y sus grandes hielos.

Empezó nevando, nevó en su promedio y en cuanto a sus fines decir nada querido.

Pero es muy posible si sigue este tiempo que acabe... con todos grandes y pequeños.

Yo considerando que presto mis huesos tendrán su refugio en un cementerio, ayer por la noche hice testamento y veréis lectores las mandas que dejo:

Al señor alcalde miles de proyectos y disminución de impuestos, y mis afectuosos recuerdos al pueblo, que sufre y trabaja con tanto silencio. Todos mis recursos son del mismo género, pues en cuanto a bienes, metales y efectos, me encuentro lo mismo que se encuentra el tiempo, a catorce o quince grados bajo cero.

Francisco Delgado.

Peletería Germana

abrigos, capas, nuevos modelos, tintes, curtidos. Precios económicos, facilidades pago. Bolsa, 13. Madrid.

MAQUINARIA

vinícola y oleícola moderna perfeccionadas. Material para bodegas. MARODAN Y REZOLA, S. L., ingenieros. LOGROÑO Representante para la provincia: Representaciones AVILES. Larreta, 5

SE COMPRA

cornuzuelo centeno pagando 500 pesetas kilo. Palomas Zuritas 12 pesetas pareja.

LABORATORIO SIUL

San Pablo, 26. Telefono 2210 Salamanca

Instalaciones de Riego

Motores eléctricos y de explosión

Pagos aplazados

COMERCIAL MADRID, S. A. Cedaceros, 4. T. 21 09 89. Madrid

EL DIA DE GIBRALTAR, instituido por el Frente de Juventudes

Se celebrará cada año el día 4 de agosto

El «Boletín del Movimiento» publica en su último número la siguiente disposición:

El nombre de Gibraltar tiene para los españoles resonancias de dolor. En el alma de cuantos vimos en esta tierra dura y entrañable de España su simple mención origina sentimientos de legítima pasión reivindicadora. Ni el paso de los años, ni mucho menos los acontecimientos exteriores, han podido reducir ese vivo afán hispano.

Las circunstancias en que Gibraltar pasó —el 4 de agosto de 1704— a ser colonia inglesa, los diversos avatares de la Historia en los cuales siempre Gibraltar ha estado presente en el afán de los españoles, el renaciente impulso nacional que en el alma de las juventudes ha supuesto el Movimiento, son causa de que quienes tienen como máximo orgullo el cuidado de la formación de las nuevas generaciones procuren inculcar en ellas el sentimiento de dignidad ofendida, reivindicación apasionada y constante impulso patriótico que Gibraltar encierra.

Con ello no hacemos más que recoger y dar forma a lo que nuestros camaradas habían ya presentado en sus canciones, en sus Hogares de Centuria, en sus periódicos, en los Campamentos y en cuantas actividades venían realizando.

Sería erróneo y mal intencionado ver en el Día de Gibraltar, que la presente circular crea, una incitación de odio o recelo hacia otras naciones. Ofenden a España y a los españoles quienes supongan que nosotros somos capaces de odiar, cuando nacimos como portadores de una misión de amor entre los hombres, cualquiera que sea su clase social y nacionalidad. Sabemos que «Gibraltar es una fruta madura que ha de desprenderse sola» cuando llegue su tiempo, como dijo Franco en ocasión reciente.

Responde más bien la conmemoración de tal día a cuanto tiene dispuesto el Frente de Juventudes «para destacar aquellas fechas que por su fuerte simbolismo de carácter político, religioso e histórico sirvan de viva y ejemplar enseñanza, de exaltación de su impetu o de invitación al heroísmo o al sacrificio».

En virtud de lo expuesto, esta Delegación Nacional dispone:

«De conformidad con los principios establecidos en la orden de 20 de febrero de 1942, se instituye en el Calendario de fechas conmemorativas del Frente de Juventudes el Día de Gibraltar, que deberá celebrarse el 4 de agosto de cada año, para recordar a nuestros camaradas y a todos los españoles el dolor que sufre España por la ocupación extranjera del Peñón.

La organización de los actos que deban celebrarse en el Día de Gibraltar corresponderá a una Junta, presidida por el secretario nacional del Frente de Juventudes.

SE NECESITA

chofer mecánico para camión y tractor, preferible joven, casado se le facilitará casa y lumbre. Inútil presentarse sin buenas referencias. Andrés Sanz Montarelo en Madrígala de las Altas Torres (Avila).

des, con la participación del ayuntamiento de las Falanges Juveniles de Franco, del jefe central de la Sección Rural y de los asesores nacionales de Educación Política y Educación Pre militar.

Con la misión de secundar la misión de los jefes de Distrito y delegados provinciales para el cumplimiento de las normas superiores sobre el Día de Gibraltar, en cada provincia se constituirá una Junta, presidida por el secretario provincial e integrada por el ayudante de las Falanges Juveniles de Franco, el jefe de la Sección Rural y los jefes de los Servicios de Educación Política y Educación Pre militar.

En tanto persistan los motivos que sirven de fundamento para la conmemoración de esta fecha y hasta que no se proceda a una nueva ordenación del Calendario del Frente de Juventudes, queda en suspenso la celebración del Día del Amanecer, que anteriormente se festejaba en 3 de agosto, para evitar la acumulación de días inhábiles».

Ganadería y Agricultura en enero

Hubo escasa actividad comercial pecuaria

MADRID.—La impresión general sobre el estado de la ganadería y movimiento comercial pecuario, según el resumen informativo del Servicio de Estadística de Agricultura, es de que en el mes de enero ha habido escasa actividad comercial pecuaria porque, de las pocas ferias y mercados que en el mismo se celebran, varios de ellos han tenido que suspenderse por el mal tiempo.

La mayoría de las transacciones efectuadas registran un ligero movimiento alcista en los precios, si bien esas operaciones en muchos casos se han realizado solamente entre particulares. No puede, por tanto, deducirse de lo anterior que haya empezado una subida de precios.

En el censo pecuario hay aumento del número de reses lanas y cabras, por nacimientos, baja del vacuno y porcino, por sacrificios, y prácticamente ninguna variación en el vacuno. El estado del ganado vacuno y lanar es mediano y aceptable el del equino. Los hielos y la nieve impiden al ganado pastar. Todo esto sumado a la falta de piensos y heno, determinan una crítica situación en el ganado, registrándose casos de muerte en las crías del ganado lanar en proporción relativamente importante.

Las perspectivas de pastos para la primavera, son buenas.

Mejoría en los sembrados de cereales y leguminosas

La impresión general sobre la situación de campos y cosechas en España correspondiente a enero último, es según el resumen informativo facilitado por la Sección de Estadística del Ministerio de Agricultura, que las lluvias, las nevadas y la baja temperatura registradas durante el mes, han favorecido en extremo el desarrollo de los sembrados de cereales y leguminosas y se han recuperado sembrados que se encontraban retrasados, completándose la naseancia en las tierras fuertes. Estas circunstancias meteorológicas permiten el buen enraizamiento y evitan un excesivo adelanto vegetativo. Son excepción en este panorama favorable partes de las

KALEIDOSCOPIO MUNDIAL

la asfucia del elefante

Los elefantes que viven libremente se bañan en los ríos. Cuando acuden en manada, no es fácil que sean atacados por los saurios, pues si esto ocurre, el elefante finge una cautelosa huida hacia la orilla del río, ya que en su interior se considera en malas condiciones para el combate a que se le obliga. El cocodrilo persigue a su presa, y cuando ésta llega a la otra orilla, llena su enorme trompa de agua y con todo el impulso que es capaz, arroja el chorro de agua sobre su enemigo, que instantáneamente cierra sus fauces para no ser ahogado. Entonces, el elefante aprovecha el momento y pone su manaza sobre la cabeza del enemigo y la sumerge en el fondo del río, donde permanece prisionero en el fango, tiempo que emplea el elefante para ir engullendo las materias comestibles que se deslizan por el río, como al no le preocupara el permanecer inmóvil tan largo rato para deshacerse del cocodrilo.

Cuento judío

Dos polacos han tomado cada cual a un nuevo administrador: el primero, un armenio; el segundo, un judío. Uno y otro hacen elogios, en sus conversaciones, de los méritos de su hombre de confianza.

—El mío es tan fiel, y al mismo tiempo tan vivo, que es capaz de pegársela a un judío.

—¡Sí! ¿eh? ¡Pues échele usted a reñir con el mío! Seguro estoy de que le da ciento a raya.

Un día, el armenio encuentra al judío en el mercado, y le propone venderle un caballo del que quiere deshacerse su amo. El judío examina el animal y lo compra por el precio pedido, después de lo cual se vuelve a casa de su amo.

—¡Bien, Lavy, bien! ¿Qué has comprado de bueno?

—Señor, el caballo de nuestro vecino, que me ha vendido Arakelian, su administrador.

—¡Miserable! ¿No sabes que está ciego? Has dejado que te roben, y vamos a ser el blanco de sus burlas. ¡Imbécil!

—Perdone el señor, pero es que...

—¿Qué?...

—¡Que le he pagado al administrador con un billete falso!

Artificios prácticos

Es frecuente que en los lugares de trabajo, sobre todo, y algunas veces en casa, se tengan colgados para la toalla, paños, etc., que son solamente un pequeño artefacto de alambre o de hierro y, a veces, una simple escarpia, que acaba por hacer un agujero en la prenda a colgar. Pues bien, para evitarlo es suficiente rematar el gancho por un tapón de corcho susceptible de dar forma según la idea y estética de quien lo emplee.

El canario standard en Estados Unidos

La cría y educación del canario tradicionalmente ha sido una labor de capricho o, en todo caso, una pequeña industria artesana.

Hace años un alemán, Gustavo Stern, dedicado a la cría de canarios en su país y exportador de los mismos a Norteamérica determinó el negocio de cría en el país. Para ello lograron trasladar sus plantales, consiguiendo en 1930 poseer 65.000 aves cantoras.

Este fué el principio de la Sociedad Anónima «Ondevalda Bird Company» que en la actualidad ocupa un edificio de tres plantas y es propietaria de más de 15.000 canarios dedicados solamente a la cría. El volumen de negocio se deducirá si se tiene en cuenta que ha habido años que se introdujeron en el país cerca de 25.000 canarios.

Sentencias históricas

En una cierta nación europea se hizo, no ha muchos años, una emisión de monedas de plata, dándose el caso de que casi al mismo tiempo de ponerlas en circulación apareció una falsificación de las mismas magníficamente hechas.

Los falsificadores fueron detenidos y condenados y un juez, al que un amigo le consultaba el caso, en el transcurso de la conversación, le contestó con tono sentencioso.

—En el fondo, el delito cometido, es una gran «ligereza».

Visita médica

Todos los días, cuando el médico visitaba a aquella enferma, se cambiaban los papales: en lugar de hablar el galeno, era ella la que con su «verborrea» no le dejaba meter baza.

Hasta que un día, el médico, viendo imposible que aquella mujer callara, le dijo:

—¿Tendrá usted el estómago ocupado? A ver... Saque la lengua... Muy bien... Ahora téngala así, un rato, que voy a hablar yo...

Señora, sus gallinas ¿están listas?

¿ponen poco? délas

AVE-SANIL

Pollitas varias edades. Granja Yegros. San Mateo, 23. Madrid.

RELOJES

SUIZOS A PLAZOS y Coniido
16 AÑOS GARANTIA—GRAN FACILIDAD
DE PAGOS—PIDA CATALOGO GRATIS
RELOJERA HISPANA. APART. 39. ZAMORA

Cantero-Marmolista

Se hacen toda clase de trabajos en piedra de granito y mármol

Viuda de Julio Lastras

PASEO DE LA ENCARNACION Carretera del Cementerio — AVILA

Grandes existencias y variado surtido de

Norias de Arados de Trilladoras de Aventadoras de Sables y bates de En la fundición de

ALAJOS

Catálogo gratis. Pedidos a Hijos de Jorge Martín Alajos (Valladolid)

PUBLICACIONES

El delegado provincial de la Subsecretaría de Educación Popular de Cáceres, ha tenido la atención de enviarnos un artístico folleto de turismo sobre Cáceres, Trujillo y Alcántara, en el cual junto a datos históricos de la ciudad se encuentran artísticas fotografías de los más bellos lugares.

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila: Testado, 7 Teléfono 96

En el sorteo celebrado el día 15 de febrero de 1951 han resultado premiados los números siguientes

Con 50 pesetas el número 193
Con cinco pesetas to os los números terminados en 93

MINISTERIO DEL TRABAJO

Instituto Nacional de Previsión

Dirección Provincial de Avila PREMIOS A LA NUPIALIDAD

La distribución de los Premios de Nupcialidad, establecidos por el Estado por decreto de 29 de diciembre de 1948 y regulados por la orden del ministerio de Trabajo de 5 de mayo de 1949, se efectuará con arreglo a las condiciones de este concurso que convoca entre trabajadores de esta provincia que se propongan contraer matrimonio dentro del mes de febrero de 1951, con sujeción a las siguientes bases:

- 1.° Los Premios que se entregarán a los trabajadores de ambos sexos, que contraigan matrimonio en el referido mes, serán de 2.500 pesetas para solicitantes varones o mujeres, asegurados en el Régimen Obligatorio de Subsidios Familiares.
- 2.° Los requisitos que se exigen para tomar parte en este Concurso son los siguientes:
 - a) Que los contrayentes sean solteros o viudos.
 - b) Que en la fecha de la celebración del matrimonio tengan menos de treinta y cinco años de edad los varones y de treinta las mujeres.
 - c) Que el peticionario figure asegurado en el Régimen Obligatorio de Subsidios Familiares, habiéndose abonado por él las cuotas correspondientes a seis meses, por lo menos, dentro de los doce anteriores a la fecha de esta convocatoria.
 - d) Que el ingreso líquido total por todos conceptos de los futuros cónyuges sea inferior a 12.000 pesetas anuales y superior a 3.000.
 - e) Que se propongan residir en esta provincia después de casados.
- 3.° Las instancias se extenderán en el modelo impreso que facilitarán las Oficinas provinciales y locales del Instituto Nacional de Previsión, y deberán presentarse en esta Delegación, sita en la Avenida de Portugal número 2, o en sus Agencias, hasta el día 28 del mes corriente, antes de las trece horas.
- 4.° La concesión de los Premios atenderá exclusivamente a los menores ingresos y cuotes de los solicitantes.
- 5.° El importe del Premio deberá destinarse por los beneficiarios a la constitución del hogar familiar y al pago de los pactos del casamiento, conservando a disposición de la Caja Nacional la justificación de su inversión.

El director provincial.

ANUNCIO

Ganaderos de yeguas y burras. El día 20 se abre la parada de Aldeavieja, con 5 burros, todos más de la marca garañones y uno andaluz, y 3 caballos, uno perchero de 9 dedos y dos burreros de la cuerda, todos bonita lámina; con locales para espera de las yeguas. —El dueño, Angel Cebrejas.

La Ley de 10 de febrero de 1943, sobre colocación determina que Empresas y Patronos están obligados a solicitar de la Oficina de Colocación el personal que necesitan y que los obreros en paro deben inscribirse en dicha Oficina, sancionándose el incumplimiento de tales obligaciones con multas de 5 a 1.000 pesetas.

En consecuencia toda inserción de anuncio en este periódico está condicionada a la previa autorización de la citada Oficina de Colocación Paseo de San Roque número 1. (C. M. S.).

JOYAS A PLAZOS
PIDA CATALOGO ILUSTRADO GRATIS
ROVAL APART. 678-MADRID

LA II FERIA NACIONAL DEL CAMPO

LOS GANADEROS ABULENSES CONTESTAN A NUESTRA ENCUESTA

"Creo conveniente tener pabellón propio", nos dicen Enrique Aboín Martín

Uno de los más acreditados ganaderos abulenses, don Enrique Aboín Martín que por cierto tiene una preciosa muestra de toros bravos en su ganadería, probados con notorio éxito en algunas plazas de y fuera de nuestra provincia, tiene a bien contestar a nuestras preguntas en relación con la II Feria Nacional del Campo, que las autoridades y jerarquías se preocupan ya de organizar tomando nota de las experiencias recogidas durante la Exposición en el pasado año. Precisamente, según nuestras noticias en fecha próxima se reunirá por vez primera el Comité Provincial de Honor y nos sentiríamos satisfechísimos si a la misión que ha de tener encomendada pudiéramos cooperar con alguna de las iniciativas que nuestros ganaderos expongan en las columnas de EL DIARIO DE AVILA.

Don Enrique Aboín se nos muestra entusiasta de la feria del Campo en alto grado. Bien es verdad que aquí viene como anillo al dedo aquello de que «cada uno habla de la Feria según le va en ella», pues nuestro ilustre y querido amigo conquistó en la gran ocasión del pasado año el primero y segundo premios en Ganado Vacuno

nero, suelen reportar a las empresas e indirectamente a los trabajadores.

—Cree que deben exponerse todos los productos peculiares de nuestra provincia y en esto nos place dedicar un aplauso a la orientación que la C. N. S. de Avila dió a nuestro pabellón del pasado año, que resultó muy completo.

—Respecto a las especies de ganado que se deben llevar a la Feria y a la cuantía, el señor Aboín afirma que de todas a ser posible y en cantidad que reafirme una prudente selección.

—Hemos de aspirar a construir nuestro propio pabellón. Con ello se evitarán muchos inconvenientes que hallaron los ganaderos el pasado año, en que, incluso a los premiados, resultó la Feria bastante cara, conforme hizo notar al delegado nacional de Sindicatos el vicepresidente de la Cámara

extraordinariamente el que los ganaderos se animasen a concurrir a la Feria, con los mejores ejemplares de su ganadería, habría de ser la organización perfecta del suministro a los mismos del pienso que necesitasen durante los días de permanencia, a fin de evitar el gasto tan cuantioso que en el pasado certamen ocasionó la adquisición de dicho producto en el recinto de la Feria, lo que pudimos constatar por propia experiencia cuantos allí acudimos con nuestro ganado.



Serrano, siendo también premiado su ganado lanar Merino Estante. Así le renovamos nuestra enhorabuena y pasamos a tomar nota de sus amabilísimas contestaciones:

—El señor Aboín encuentra muy acertado el que Avila participe en la II Feria Nacional del Campo y no se ha de razonar mucho esta opinión, pues conocidas son las ventajas de orden económico y de transcendencia en el orden comercial que las Exposiciones de productos, sean de la clase que sean, cuando valen di-

Oficial Sindical Agraria con ocasión de su visita a la provincia en el pasado diciembre. Y aparte de esto obtendrán los abulenses in calculables ventajas de comodidad y particulares conveniencias.

—La edificación ha de ser de estilo castellano, austero y suficiente para poder además de exponer nuestros productos, albergar al personal que esté al cuidado del ganado y demás servicios.

Y finalmente, el señor Aboín Martín, a quien agradecemos sus atenciones, nos declara:

—Creo que lo que favorecería

COSAS QUE PASAN

«Paraiso» sin mujeres

Un industrial de Londres piensa convertir en «Paraiso» una inmensa finca que ha adquirido en Honduras británica. El propietario la califica así porque en ella está prohibida la entrada a las mujeres. Hasta la fecha le han escrito más de cincuenta ciudadanos ingleses informándole que están dispuestos a vivir en su hacienda.

Un anuncio ofrece empleo a ministro de Hacienda

En la sección de anuncios por palabras de un periódico británico se ofrece empleo a un ministro de Hacienda y a un director de Aduanas. El anuncio, que ha producido gran revuelo en los medios financieros ingleses, ha sido insertado por Ahmad al Jabir Subah, que gobierna un territorio de 15.000 kilómetros cuadrados al norte del Golfo Pérsico. El anuncio en cuestión ofrece un pingüe sueldo, cuatro meses de vacaciones cada dos años, automóvil y casa amueblada.

Estudiante, a los 87 años

El estudiante más viejo de Italia y probablemente de Europa, según él mismo afirma, es Giovanni Remondino, de 87 años de edad, que tres veces a la semana recorre en bicicleta los 40 kilómetros que separan su aldea de Pavia para asistir a las clases de Farmacia de la Universidad.

1.422.000 teléfonos en Francia

La afición a hablar por teléfono aumenta en Francia de día en día. Desde que terminó la guerra, la instalación de nuevos aparatos telefónicos se ha aumentado en un 70 por 100. El número total de teléfonos instalados en el país asciende a 1.422.000, y actualmente hay demandas en París para la instalación de 41.500 nuevos aparatos.

Huelga del hambre y «afición» lunesto

Cary Spinter, de Oklahoma City (Estados Unidos), hizo la huelga del hambre en la cárcel de esta ciudad por considerar que había sido encerrado sin causa justificada. Después fué puesto en libertad, trasladándose a su casa, donde hizo una comida tan copiosa, que sufrió un ataque cardíaco, muriendo a la media hora.

Príncipe multado por contrabando

El príncipe Juan de Liechtenstein, acusado de introducción fraudulenta de relojes suizos en Alemania, ha sido condenado al pago de una multa de sesenta mil francos.

1'80 metros de barba

La barba más larga del mundo la usa un campesino de Isfahan (Persia). El campesino citado, que se llama Mimoun Arbell, tiene 1'80 metros de estatura y la barba le llega a los pies. Arbell cree que dentro de dos meses la arrastrará.

Un calamar de 35 kilos

GIJÓN.—Un gigantesco calamar ha sido capturado en el puerto de Musel por dos pescadores que se dedicaban en una lancha al arrastre del carbón que cae al mar.

Al elevar el aparejo observaron que venía prendido un calamar enorme.

Tras grandes trabajos consiguieron meterlo en la embarcación, pues el calamar se defendía arrojando su tinta que enturbiaba el agua, y además atacaba a los pescadores.

Una vez en tierra se vió que pesaba 35 kilos, midiendo su cuerpo 90 centímetros.

SE VENDE casa calle Cruz de Alcaravaca, núm. 2, planta baja y principal, con un hermoso corral con dos cuadras, mucho sol. Para tratar José García, Plaza Santa Teresa, núm. 16 (tienda). Avila.

Adelantos bélicos

Gran Bretaña trabaja en la actualidad en la construcción de un proyectil dirigido, provisto de un aparato que, desde el punto de vista mecánico, equivale al cerebro humano, y que se espera que podrá localizar y destruir los objetivos por muy apartados que se encuentren del lugar de su lanzamiento.

¡Vaya «fo» fresco

Por vender títulos nobiliarios completamente falsos ha sido tenido en París un individuo llamado Pierre Latell. En su declaración ante la Policía afirmó que vendió el título de «Marqués de Miromesnil» a un negro haitiano que tiene grandes plantaciones de tabaco y que le cobró la cantidad de un millón de francos.

Aplicada

Rosa Tusso, de Montevideo, ha ganado el premio primero del Concurso de peluqueras artistas de esta ciudad. Rosa lleva en el oficio escasamente cuarenta días.

Nuevas experiencias sobre la congelación salvan la vida de una mujer

Fué recogida casi muerta

CHICAGO.—La ciencia médica ha salvado la vida de una pobre mujer, que hubiera perecido irremediablemente, de no existir los notables progresos que han enriquecido últimamente el campo de la Medicina. No se trata de una enfermedad crónica, sino de un accidente ocasionado por el frío intenso que reina en esta capital. Pero el resultado ha servido para poner a prueba nuevos métodos de tratamiento, que de otra manera no podrían haber sido ensayados.

Una mujer negra, de 23 años de edad, llamada Dorothy Mae Stevens, apareció casi muerta de frío en la calle, donde había permanecido, yacente, gran parte de la noche. No puede extrañar el caso, ya que el termómetro había bajado a once grados bajo cero, y las calles de Chicago estaban desiertas totalmente. Se cree que la desgraciada mujer resbaló y cayó sin sentido, permaneciendo en la calle hasta las primeras horas de la mañana.

Cuando fué recogida, apenas vivía. Se la trasladó urgentemente a un hospital, y los médicos le aplicaron un tratamiento de urgencia. Los guardias que recogieron a la desgraciada creyeron, en principio, que estaba muerta. Los médicos comprobaron que respiraba tenuemente, pero tan sólo tres veces por minuto, en contraste con la respiración normal de un adulto, que es de 18 a 22 veces en el mismo tiempo. Las

Crónicas japonesas

Nochebuena en Yamaguchi

Por el R. P. ENRIQUE RUIZ AYUCAR, S. J. Misionero del Japón.

Allá en Shimonoseki dejé a las monjitas mejicanas atareadas con los últimos preparativos de la Nochebuena.

El tren serpentea a lo largo de la costa sur. Luego dobla hacia el interior y penetra en la montaña. Los altavoces voceran: «Yamaguchi... Yamaguchi...» Al llegar al «Kyókaí» lo encuentro en una actividad de colmena. Unos cuelgan flecos y guirnaldas por techos y paredes; allá en un ángulo, cinco estudiantes machaquean incansablemente gregoriano; dos señoras venerables entran y salen de la capilla con flores; junto al Nacimiento, los dos Padres Misioneros dan los últimos retoques a musgos y figuras y comprueban el perfecto funcionamiento del angelito luminoso que aparece y desaparece sobre una loma verde y que va a hacer el encanto de los pequeñuelos.

Poco a poco el «Kyókaí» se va despoblando. Son las 6:30. Los cristianos se han ido a cenar. Nosotros también nos vamos a cenar. En medio de la alegría de esta noche, tan deliciosamente saboreada desde la más tierna infancia, no faltaba un ligero nerviosismo expectante. Sobre todo la procesión, que se iba a tener por vez primera, ponía sus granos de inquietud.

Las 8:30. La noche envolvía el valle y la montaña. Nos pusimos el abrigo, los guantes, la bufanda y nos lanzamos a la calle. —«¡Habrá ido los cristianos... muchos... pocos?... se habrán quedado en sus casas?...» Al revolver de una esquina, recibimos una oleada de alegría incontenible: allá al fondo de la calle, frente al vivo resplandor de un edificio contiguo, estaban todos, todos, con sus farolitos en las manos, vistiendo preciosos kimonos, radiantes de alegría, esperando

nuestra llegada. —«Un éxito! un éxito!—exclamaba el P. Domenzain—. ¡Un fatol para mil (pero de los grandes)! ¡Esto ha sido un éxito!»

En un amplio escaparate, profusamente iluminado, se hallaba instalado un Nacimiento con artísticas figuras de Olot, de un palmo de altura. En el fondo el paisaje de Belén, y sobre el cielo azul oscuro, una estrella reluciente. Tres cartelitos en signos japoneses explicaban el Misterio. La noche estaba en silencio. El coro interpretó maravillosamente tres villancicos a voces mixtas. Después se encendieron los faroles blancos y rojos, que los niños, angelitos de kimono, agitaban regocijadamente en el aire. Y se inició la marcha hacia el «Kyókaí», en una honda emoción deshecha en música de villancicos, cantados por todos en masa al paso por las calles: «Noche de Dios, Noche de paz... Adeste fideles, laeti, triumphantes...» A las puertas y ventanas se asomaban los paganos, con ojos asombrados, a ver aquel desfile nuevo de luces y armonías, bajo un cielo cuajado de estrellas, que temblaban con silenciosos temblores de júbilo.

La procesión desaparece por el jardín del «kyókaí». Los villancicos se extinguen débilmente. Brillan los últimos taroles de papel. La ciudad se duerme envuelta en la noche. El «kyókaí» queda convertido en un nuevo Belén.

Publicidad AVIL

Anuncios en toda España
14 sucursales
Delegado en Avila: P. DUTIL
Agente Comercial
Alemania, 6. Teléfono 32

consiguió que volviese a la vida. A pesar de todas las precauciones adoptadas desde un principio, los médicos creen que es necesario amputar a Dorothy sus dos piernas y también los brazos. Las cuatro extremidades están profundamente ennegrecidas por congelación y por las lesiones producidas por el frío.

Según los médicos, existen pocos antecedentes de este caso en los anales de la historia médica si se exceptúan las «cámaras mortíferas» de los campos de concentración de la pasada guerra, donde se sometía a los prisioneros que se desataba exterminar a temperaturas cada vez más frías para estudiar la resistencia del organismo humano.

¿Nubes atómicas sobre España?

No se ha registrado su presencia oficial

MADRID.—Hace algunos días y con motivo de las recientes explosiones atómicas realizadas en los Estados Unidos para ensayar nuevas armas, se observó en Los Angeles que la nieve que caía sobre la ciudad contenía cierta radioactividad. Ello llegó a intranquilizar allí a la gente, asegurándose en los Estados Unidos que las nubes probablemente visitarían a Europa.

Efectivamente, así ha sido. El profesor francés M. Garrigú, director del Observatorio de Puy D Ome, anunció ayer que una nube atómica está flotando sobre el centro de Francia, encontrándose a una altura de cinco mil metros avanzando hacia el Este. Pero el profesor Garrigú no sólo se limitó a anunciar la existencia de esta nube flotando sobre Francia, sino que admitió la posibilidad de que nubes semejantes se encuentren sobre España y sobre otros países de la Europa occidental y el Mediterráneo.

Esta noticia lógicamente ha despertado alguna zozobra en nuestro país.

Que las explosiones se efectuaran en Nevada, nadie le ha dado importancia; pero que sobre España floten nubes cargadas de radioactividad, ya es otra cosa.

Con el fin de comprobar la existencia o no sobre nuestro cielo de estas nubes tan comprometedoras ha acudido un redactor de «Informaciones» al Observatorio Meteorológico, en donde el director jefe le ha atendido con su acostumbrada amabilidad.

—¿Hay algún indicio de que existan sobre España estas nubes atómicas?

—En el Observatorio no se tiene ninguna noticia sobre ello. Ahora bien; como el invento atómico es bastante reciente todavía no poseemos en España los aparatos adecuados para registrar la radioactividad de la atmósfera. Por tanto, para nosotros resulta difícil comprobar la existencia de estas nubes.

—¿Y en los observatorios de altura?

—En los observatorios de altura que tenemos disgregados por España les pasa lo mismo. Tampoco poseen esta clase de aparatos.

—¿Han notado ustedes algo anormal en sus aparatos?

—Absolutamente nada. Nuestros aparatos han funcionado con la misma precisión que todos los días, sin observarse nada anómalo.

Ecos de Sociedad

Natalicios

Asistida por el eminente tocólogo, don Vicente Jiménez Blázquez, ha dado felizmente a luz un hermoso niño doña Pepita Gómez Cacho, esposa de nuestro querido compañero de Redacción don Juan Grande, con quien nos congratulamos por el acontecimiento, felicitándole.

—Doña Dolores Iñiguez, esposa del farmacéutico don Antonio Vinuesa, ha dado a luz felizmente un hermoso niño, quinto de sus hijos. Enhorabuena.

Para la mejor medicina está la estreptomocina. Para las mejores naranjas está el puesto de la FERMINA

Publicidad AVILA

Registro Civil

Inscripciones efectuadas durante las últimas 24 horas:

Nacimientos: Irene Lourdes Sastre Narzillos, en Empedrada 11; José Antonio García Conillas, en Damas 4; José Luis Montero Yuste, en Clínica de Previsión; Yolanda Valentina, en Bajada de San Jerónimo, 2; Antonio Julián Kaiser Ruiz del Olmo, en Generalísimo 1; María Sonsoles García Beades, en Duque de Alba 5; Carlos Blázquez Esteban, en Barrio de San José 6.

Defunción: Joaquín Díaz Díaz, de 71 años, en Hospital Provincial.

Medias cristal Gilper y Hosiery Venta a plazos sin aumento LA MEJOR GARANTIA GUTIERREZ, Isaac Peral, 11

Conferencia de Señoras de San Vicente de Paul

Esta asociación de caridad, que lebrará su junta extraordinaria el próximo domingo día 18, a las doce de la mañana en el Palacio Episcopal, teniendo su misa y comunión a las nueve en los Padres Paulos.

Se ruega la asistencia a todas las asociadas, tanto activas como suscriptoras.



EN NINGUN HOGAR debe faltar un carnet de compra a plazos

INFORMES:

EMILIO JUAREZ
SAN SEGUNDO, 1.

Horas de oficina: 10 a 1 y 4 a 5

SE VENDE chicharro para perros. Cesteros, 13, Francisco Nieto

SE HACE almoneda por tras-paso. Cozuelo, núm. 2 (El nido)

VENDO dos camas con somier en perfecto estado. Económicas. Razón: Torralba. Librería.

Aglomerados carbón

Se instalan fábricas ovoides con aglutinante especial económico. No precisan prensa. Poco capital. Vendo prensa portátil nueva unas ocho toneladas producción.

ESTANISLAO SAEZ
18 de Julio, 42. — VALLADOLID

SE ARRIENDAN pastos en la finca Pejanilla, término municipal de San García de Ingelmos, con buenos cobertizos y ramoneo de encina para el ganado. Informará en la finca Angel Rodríguez, en Salamanca Teléfonos 2081 y 1486

SE ALQUILA piso Paseo Don Carmelo, núm. 14. Para tratar en Rollo, núm. 20.

Delegación Provincial de Trabajo

Pago de la gratificación obligatoria en la dependencia mercantil

A tenor de lo estipulado en el artículo 48 de la vigente Reglamentación Nacional de Trabajo en el Comercio, de 10 de febrero de 1948, que estipula al abono por parte de las Empresas afectadas a dicha Reglamentación de una gratificación en relación con las ventas o beneficios que tuvieren, debiendo liquidarse ésta dentro del primer trimestre del ejercicio económico siguiente, que no podrá ser inferior en ningún caso al importe de una mensualidad.

Esta Delegación Provincial de Trabajo advierte a las Empresas de su jurisdicción el más fiel cumplimiento con lo expuesto, notificando que estos emolumentos están exentos de cotización en los Seguros Sociales y Montepío Laboral correspondiente.

El delegado de Trabajo, Enrique Alberio González de Heredia y Garcés.

Delegación Provincial de Sindicatos

Para el Concurso oposición, anunciado para cubrir cuatro plazas de auxiliares mecanógrafos y una de auxiliar taquígrafo, se prorroga el plazo de solicitud y presentación de documentos, hasta el próximo día 23 inclusive.

Los datos de la vivienda

deben facilitarse al agente del Censo y Padrón escuetamente. El Censo de Edificios y Viviendas es

IMPERSONAL Y ESQUEMATICO

Pero no nos haga repetir varias veces la visita a su domicilio: tenemos que hacer siete mil en la capital.

Información y consultas:

DELEGACION DE ESTADISTICA, Avenida José Antonio, 15. Teléfono 143 (mañanas).

INSPECCION TECNICA DE CENSOS Y PADRON, Ayuntamiento, Plaza de la Victoria, Teléfono 11. (De cinco a nueve).

Nuevo secretario del Excmo. Ayuntamiento de Avila

Por la Dirección General de Administración Local, ha sido nombrado, para ocupar el cargo de secretario de este Excelentísimo Ayuntamiento de Avila, nuestro entrañable amigo y distinguido colaborador, don Alfredo Olavarria Bragado, actual propietario del de Talavera de la Reina.

Nos congratulamos muy sinceramente de tan acertada designación, y con nosotros, nos cabe la seguridad que todo el vecindario avilense, ya que, el señor Olavarria, paisano nuestro, cuenta con muchos aprecio en esta ciudad, de la que siempre ha sido buen hijo.

Donativos para el Ropero de A. C.

Excmo. y Rvdmo. Sr. D. Eduardo Martínez, Obispo Electo de Zamora, 100 pesetas, en sufragio del alma de su madre (q. e. p. d.); una señora de A. C., 250 pesetas; doña Pilar Martín, 25 pesetas, en sufragio del alma de su madre (q. e. p. d.); una señora de Acción Católica dos abrigos de caballero, una falda, un traje completo de niño para primera comunión, una limosnera seda y guantes niña para primera comunión y varios trozos de tela; doña Benita Bustos, cuatro camisas de caballero y cinco docenas de botones; señorita María Teresa la Orden, un jersey de niña.

Que Dios se lo pague a todos.

¡Mañana, último día!

Haremos el DIEZ POR CIENTO DE DESCUENTO en los trozos ya rebajadísimos de nuestra

Semana de Retales

ALMACENES VIUDA DE FELIX GRANDE

Nota de la Delegación Provincial de Estadística

Se advierte al público que los datos solicitados por los agentes enumeradores, en relación con el Censo de Edificios y Viviendas, no podrán utilizarse para fines fiscales, por cuanto serán publicados en resúmenes numéricos sin referencia individual alguna.

Este Censo, que se realiza por primera vez en España, tendrá entre otros importantes fines, el de proporcionar a nuestro Gobierno una serie de datos imprescindibles para planear la construcción de nuevas viviendas confortables y económicas, necesarias a las familias españolas, por lo que todos debemos colaborar sin reservas en esta gran obra nacional.

SERVICIO Meteorológico Local (Aeródromo de Avila)

Temperaturas extremas registradas en el día de hoy:

Máxima, 7,2
Mínima, 2 bajo cero.
Del momento (seis y media de la tarde), 6,0.
Viento, Oeste 10 kilómetros por hora.

SE VENDEN mil quinientos arrobas de paja blanca. Para tratar con Antonio López en Hermandad o en Calzados La Isla su Avila.

SE VENDEN ciento treinta y cinco ovejas sobres emparejadas. Para tratar con doña Alejandra Cermeno, en Resueros.

Por fin se jugará el domingo el partido AVILA-Guadalajara

En el Avila C. de F. se ha recibido una comunicación del Comité de Competición participando que es imposible acceder a lo solicitado por muchos clubs de Tercera División de que se suspendan los partidos señalados para el día 18, por falta de fechas disponibles.

Por lo tanto el próximo domingo se jugarán los partidos que marca el calendario, entre ellos el del Avila con el Guadalajara. La directiva está estudiando el horario con el fin de hacerle compatible con el encuentro internacional España-Suiza.

Poca animación en el mercado semanal

Hoy viernes, como todas las semanas, se ha celebrado el mercado sobre el que poco tenemos que escribir, ya que, la animación, ha sido notablemente escasa.

De precios tampoco cabe registrar variación sensible, ya que, frutas y verduras, en general, ostentaron los mismos que en el de la pasada semana.

Sin embargo los huevos han experimentado una ligera baja —más ligera de lo que fuera de desear— puesto que se han ofrecido desde 22 (alguien hubo que pudo cogerlos a 21) hasta 24 pesetas la docena. También los ajos se han visto algo más asequibles, habiendo «descendido» en su precio, alrededor de los cincuenta céntimos.

Don Gaspar Dávila, recibido por el Caudillo

En la mañana del pasado miércoles, día 14, Su Excelencia el Jefe del Estado Español, recibió en audiencia, y en su Palacio de El Pardo, al subdirector general de Justicia Municipal, don Francisco Gaspar Dávila Dávila, quien informó al Caudillo detalladamente, sobre la meritoria labor desarrollada, por la citada Subsecretaría, durante los seis años en que está al frente de la misma el señor Dávila.

Durante la visita, que resultó muy cordial, el señor subdirector general de Justicia Municipal hizo entrega al Generalísimo de un ejemplar, en apropiada encuadración, de la Memoria del mencionado Centro correspondiente al pasado ejercicio de 1950.

El Caudillo se mostró muy complacido y dió por terminada la entrevista después de tener frases altamente elogiosas por tan importante labor.

Felicidades al señor Dávila, paisano nuestro, muy conocido en Avila, y le deseamos continúe cosechando éxitos y satisfacciones en sus incansables actividades profesionales, ahora al frente de tan importante Centro como es la Justicia Municipal.

M. del Cañizo

Director de los Servicios de Medicina del Hospital Provincial. Traslada su consulta desde el día 1 de febrero a su nuevo domicilio calle Comandante Albarrán, n.º 8 (nuevo edificio del Asocio) Consulta diaria excepto los lunes

Abulenses

¿Es usted avicultor?
¿Quiere usted verlo?
Solicite el «Boletín ZOO» que sale mensualmente, a Mayor 66, Palencia. Se envía GRATIS. Lo edita

AVIOLINA ROJO

Envíe usted cinco pesetas y recibirá nuestro ALMANAQUE AVICOLA «ZOO» 1951
De venta en los kioscos de la capital

SE VENDEN parcelas de terreno, frente a la Estación de Navalperal de Pinares. Para tratar, en la misma, Nicolás Alvarado.

quedó permanente intacta y, como epílogo, la asistencia facultativa de las tres citadas hermanas, que sufrieron varias erosiones leves. La Guardia Civil, a quien le fué denunciado el hecho, procedió a establecer el correspondiente atestado de denuncia.

Un hurto

ARENAS DE SAN PEDRO.— A la Guardia Civil se presentó el vecino de esta ciudad, Manuel Chinarro Espinosa, mayor de edad, denunciando que de un molino harinero que posee situado en las afueras de esta localidad, le había sido robado un barrote de hierro del rodezno. Hechas las gestiones pertinentes la banmerita procedió a la detención de los vecinos también de esta, Domingo y Gabriel Gorzáez Peribáñez, de 25 y 21 años de edad, los cuales informaron que habían vendido dicho barrote al charrero Juan Batueca Soto, cuyo importe gastaron los hermanos en comer.

Por blasfemar

NAVA DE AREVALO.—En el establecimiento de bebidas del vecino de este pueblo Gilberto Enriquez Carrero, penetró Gregorio Garcinuño, de 17 años de edad, profiriendo blasfemias. Cuando Gilberto, cumpliendo con su deber, le amonestó por su inculcable conducta, Gregorio trató de agredirle después de amenazarle.

Gilberto Enriquez presentó la oportuna denuncia ante la Guardia Civil.

Recalcitrantes

CUEVAS DEL VALLE.—Por la Guardia Civil fueron sorprendidos cuando se encontraban enmascarados y ataviados con capas simulando el ya fenecido «Entierro de la sardina», los jóvenes de esta localidad, todos ellos solteros y de 20 años de edad, Pablo Fernández, Julián Amachástegui, Antonio Sánchez, Juan Gómez, Francisco Regodesebes, Adolfo González, Restituto Rollán, Eulalio Jiménez y Felipe Martín, por lo que fueron debidamente denunciados al excelentísimo señor gobernador civil de la provincia.

SE VENDE radio seminueva. Publicidad «Avila». Teléfono 16.

AVICULTORES

Mezclar en la comida de vuestras gallinas el 20 por 100 de «Polvos Ponedores», estimulan grandemente la postura. Hijos de Abel González, Miguel Iscar, 14. Valladolid

ROGAD A DIOS EN GARIDAD POR EL ALMA DE LA SEÑORA

Doña Dolores Gil Avilés

VIUDA DE ALVAREZ

TERCIARIA CARMELITA

Que falleció en Madrid el día 1.º de febrero de 1951
Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de S. S.

D. E. P.

Sus afligidas hijas María de los Dolores, María de la Estrella y María de la Paz Alvarez Gil; hermanas Rafaela y Teresa Gil; sobrinos, primos y demás familia,

Ruegan una oración por su alma.

El funeral que se celebre en la iglesia parroquial de San Juan Bautista de esta ciudad el día 19 a las diez de la mañana, será aplicado por el eterno descanso de su alma.

Avila, 16 de febrero de 1951